

# NÖN

BRUCKER NÖN 19.11.2025

## BUSINESSPLAN-WETTBEWERB

# Brucker HAK ist Europameister

Nachdem das Team von Leon, Manuel und Jan schon im Bundesfinale siegte, konnte das Trio nun in Albanien den European Entrepreneurship Award nach Bruck holten.

VON SUSANNE MÜLLER

**BRUCK** Schon in der Volksschule wollte Leon Rozboril Wissenschaftler werden. Was es dazu braucht, ist Forschergeist und eine gute Portion Neugierde. Und die wollen Leon Rozboril und seine beiden Mitschüler Jan Hager und Manuel Pichl mit ihrer Geschäftsidee „Curiosity Crates“ auch bei Kindern fördern. Die kreativen Forscherboxen sollen bei Kindern spielerisch das Interesse an den MINT-Fächern Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik wecken.

Mit diesem Projekt sicherte sich das Team der Brucker HAK „bebrick“ bereits den Sieg im Bundesfinale des österreichischen Businessplan-Wettbe-

werbs. Und nun holte das Trio damit auch den Europameister-Titel „European Entrepreneurship Award“ in Albanien.

Sie setzten sich damit gegen 35 andere Teams aus mehr als 20 Ländern durch, wobei sich fünf Teams aus Österreich qualifiziert hatten. In der Kategorie „We grow together“, in der sie letztendlich den Sieg holten, traten 16 Teams an. Zusätzlich gewann das Trio noch den Audience Award.

„Unser Team Curiosity Crates konnte seine Erfolgsserie fortsetzen. Leon, Manuel und Jan überzeugten mit einem Info-Messestand und einem Pitch auf Englisch vor einer internationalen Fachjury mit



▲ Direktorin Birgit Raab-Pfisterer mit dem Siegerteam Leon Rozboril, Manuel Pichl und Jan Hager und ihren Curiosity Crates.  
Foto: bebrick

anschließender Fragerunde“, zeigt sich Direktorin Birgit Raab-Pfisterer, die das Projekt begleitet hat, stolz auf ihre Schüler. „Dieser Erfolg zeigt eindrucksvoll, wie innovativ und praxisnah Österreichs Berufsbildung ist. Unsere Handelsakademien zählen europaweit zu den besten – sie fördern Unternehmergeist, Kreativität und Zukunftskompetenzen.“, gratulierte auch Bildungsminister Christoph Wiederkehr (NEOS) den Schülern aus Bruck sowie deren Lehrkräften und der Schulleitung.

Die Forscherbox, die Rozboril, Hager und Pichl erfunden

haben, soll künftig im Volks- schulunterricht eingesetzt werden, um frühe Begeisterung für Experimente und forschendes Lernen zu fördern.

Nun wurde das Team mit Projektbetreuerin Raab-Pfisterer zum Entrepreneurship-Summit ins Haus der Industrie geladen. Dort durften sie ihre Curiosity Crates dem Bildungsminister, sowie Sektionschefin Doris Wagner und Abteilungsleiter Stefan Schmid aus dem Ministerium und zahlreichen weiteren Festgästen vorstellen. Raab-Pfisterer wurde zudem als „Entrepreneurship Educator of the Year“ ausgezeichnet.

## WILDUNGSMAUER

### Tischlerei sperrt zu

Familienbetrieb von Ernst Sevcik wird nicht weitergeführt.

Seite 29

## FUSSBALL

### Trainer Schlögl kehrt zurück

Roman Schlögl beerbt Daniel Schicho in Leopoldsdorf.

Seite 64